

# Los abogados reclaman más medios para agilizar la Justicia

## La presidenta pide cambiar la tramitación de las demandas por la cláusula suelo

F. M. VALLADOLID

La falta de medios es el eterno lamento en el colectivo judicial y ayer, día en el que se conmemoraba el 25 aniversario del **Consejo de la Abogacía** de Castilla y León, tanto su presidente, Julio

Sanz Orejudo, como el decano de Valladolid, Javier Garicano, reclamaron mayor dotación, también de personal, para agilizar la administración de Justicia. Garicano incidió en la necesidad de mejorar los medios tecnológicos

incorporados al sistema judicial y recordó los fallos habituales en el sistema Lexnet.

Sanz-Orejudo advirtió de que la escasez de medios además de dificultar el acceso de los ciudadanos a la Justicia provoca un retra-

so a la hora de dictar sentencias y de tramitar los asuntos.

Al acto, celebrado en Valladolid, asistió también la presidenta del **Consejo General de la Abogacía** en España, Victoria Ortega, quien pidió al Consejo General del Poder Judicial (CGPJ) que ponga fin al plan puesto en marcha en junio para tramitar las demandas de cláusulas suelo en juzgados específicos, uno en cada provincia, a la vista del colapso provocado, y proceda al reparto de los casos entre el conjunto de los juzgados.